

## Augsburger Puppenkiste auf Kliniktour

Jim Knopf und das Urmel aus dem Eis haben die Augsburger Puppenkiste berühmt gemacht. Ihre Anhänger sind zahllos und altersmäßig nicht in eine Schuhlade zu pressen, das Spektrum reicht von ganz jung bis ziemlich alt. Von einem Pharmaunternehmen gesponsert, gehen die Akteure der Puppenkiste nun auf Kliniktour und begeistern viele kleine und große Patienten und Gäste. Auch im Bad Salzunger Klinikum machen sie Station, und erzählten dort die Geschichten vom kleinen Känguru und den Angsthäsen, die gemeinsam viele Abenteuer bestehen müssen, nur um Brombeeren für einen Geburtstagskuchen pflücken zu können. Spannend war's und lustig auch für beide Seiten.

Text/Foto: Heiko Matz

